

Cruz Roja Juventud entregó más de 42.900 juguetes con su proyecto 'El juguete educativo'

- **'Forma parte de sus sueños' es el lema bajo el cual se lleva a cabo la recogida de juguetes para familias en situación de vulnerabilidad.**
- **Gracias a la solidaridad de particulares y empresas donantes, el proyecto ha permitido llevar juguetes a más de 38.500 niños, niñas y adolescentes.**
- **Entre las entregas realizadas por Cruz Roja Juventud, destacan los 2.099 juguetes para niños, niñas y personas jóvenes afectadas por la DANA.**

Madrid, 4 de febrero de 2025. El proyecto 'El juguete educativo' de Cruz Roja Juventud ha recogido desde el pasado mes de julio y hasta este 31 de enero, **más de 42.900 juguetes nuevos para permitir a familias en situación de vulnerabilidad que puedan hacer entrega de un juguete a sus hijos e hijas de hasta 17 años de edad**, no sólo en las pasadas fiestas, sino en cualquier otro momento que ellos consideren de interés por ser una fecha significada para su descendiente, ya sea una aniversario o cualquier otro motivo.

Según la última Encuesta de Condiciones de Vida del Instituto Nacional de Estadística, analizada por varias organizaciones, el 28,9% de los menores de 18 años en España se encontraba en 2023 en situación de pobreza, lo que representa un aumento de 1,1 puntos porcentuales respecto al año anterior. La carencia material severa afectó al 10,4% de los niños y niñas de 4 a 12 años, y al 11,9% de los adolescentes de 13 a 17 años. Esto implica que un porcentaje significativo de menores carece de recursos esenciales para una vida digna, lo que puede incluir la falta de juguetes adecuados para su desarrollo.

En opinión del director estatal de Cruz Roja Juventud, David Fernández, el proyecto *"nos ayuda a fomentar uno de los derechos fundamentales de la infancia, el derecho al juego. No son sólo una fuente de ocio, los juegos y juguetes son herramientas educativas y de transmisión de valores"*.

Asimismo, desde el 1 de diciembre y hasta el 15 de enero, en el marco del Plan de Respuesta de Cruz Roja a los efectos de la DANA y el proyecto 'El Juguete Educativo', Cruz Roja Juventud **entregó 2.099 juguetes para niños, niñas y jóvenes afectados por la DANA.**

El juguete educativo, este año bajo el lema 'Forma parte de sus sueños', ya ha alcanzado a más de 38.500 niños, niñas y adolescentes, haciéndoles llegar un juguete -y en algunos casos más de uno- a estrenar, que no sea bélico ni sexista, promoviendo el juego saludable y enriquecedor, participativo, que fomente en ellos y ellas aquellos valores que les permita desarrollar su capacidad empática, la solidaridad, sus habilidades comunicativas y, en definitiva, integrarse perfectamente en su entorno de vida tanto familiar como escolar.

A través del proyecto se han realizado **1.086 actividades de sensibilización a tres niveles: con familias, con juegos y en calle,** en las que han participado 55.402 personas. Todo ello con el objetivo de que el juguete facilite su interrelación personal más allá de ser una fuente de ocio directa e individual según una edad y sus capacidades.

En las 375 actividades de sensibilización con familias han participado 9.516 personas, mientras que en las 396 realizadas con juegos han tomado parte 10.804 niños, niñas y adolescentes. En las que se han realizado en calle durante la campaña hubo un total de 35.082 participantes.

Todas estas acciones en favor del proyecto no habrían sido posibles sin la **participación de más de 15.400 personas voluntarias**, que han colaborado desinteresadamente en tanto en la recogida de los juguetes donados como en las actividades de sensibilización realizadas.

Cualquier persona o empresa que desee hacer una donación de juegos o juguetes nuevos con los criterios adecuados (no bélico, no sexista, participativo, sostenibles para el medio ambiente y que potencien la imaginación y la creatividad), pueden consultar en **el mapa de la web 'Sus Derechos en Juego'** los puntos de recogida sobre los que el proyecto, que se encuentra activo durante todo el año, se desarrolla en el territorio: <https://www.cruzrojajuventud.org/susderechosenjuego>.

Cruz Roja Juventud recuerda que, a la hora de elegir juguetes, es importante tener en cuenta el rango de edad para el que se quiere donar un juguete, así como las inquietudes propias de la infancia a cada edad.

RECURSOS AUDIOVISUALES

Sus Derechos en Juego. 'Forma parte de sus sueños'

<https://www.youtube.com/watch?v=B4OseU285co>

Sobre Cruz Roja Española

Cruz Roja Española pertenece al mayor movimiento humanitario del mundo. Colabora con entidades públicas y privadas para que la ayuda llegue a todas las personas que lo necesitan, en cualquier lugar y en el momento oportuno. Su misión es prevenir y aliviar el sufrimiento humano, proteger la vida y la salud y hacer respetar a las personas.

Sus más de 248.000 personas voluntarias dan respuesta en 1.263 municipios, lo que permite atender anualmente a más de 11,9 millones de personas en los ámbitos nacional e internacional. Todo ello con el apoyo de 1,3 millones de personas socias, empresas y alianzas en todos los sectores de la sociedad.

Cruz Roja Española ha lanzado un Plan de Respuesta para la recuperación ante los efectos de la DANA, para responder ante las necesidades de la población afectada, que se está desarrollando y que se ejecutará en tres fases: respuesta inmediata, recuperación y fortalecimiento y resiliencia. En las primeras fases atenderá las necesidades de más de 60.000 personas con un presupuesto de 30 millones de euros.

Cruz Roja Española continúa su trabajo contra todas las formas de vulnerabilidad, adaptándose y anticipándose a los escenarios de futuro, abierta a la población general, incidiendo en la contribución firme y consistente a los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la Agenda 2030.

Cruz Roja Española pertenece al Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, presente en 191 países. Actúa siempre bajo sus siete Principios Fundamentales: Humanidad, Imparcialidad, Neutralidad, Independencia, Carácter Voluntario, Unidad y Universalidad.